

Kantonsratsbeschluss über Erneuerung und Sanierung des Spitals Linth

Antrag vom 29. November 2004

Widmer-Wittenbach / Kempfer-Au

Ziff. 1: Rückweisung an die vorberatende Kommission, verbunden mit dem Auftrag, die Zusammensetzung der Zweier- und Viererzimmer zu optimieren.

Begründung:

Die Bettenzahl in Zweierzimmern wird gegenüber dem ursprünglichen Zustand auf Kosten der Viererzimmer stark erhöht. Mit dieser Veränderung würden künftig gegen 60 Prozent der allgemein versicherten Patienten in teureren Zweierzimmern betreut, was dem Trend der stationären Gesundheitsversorgung entgegen läuft.